



元気いっぱい！笑顔いっぱい！ 春のスポーツ合戦2021～in田代友愛～！！

さわやかな天気にも恵まれた中、「太陽の赤 月の白 みんな輝き 勝ち抜こう」のスローガンのもと春のスポーツ合戦を開催しました。6年生を中心に行事の名称やスローガンの決定、進行や各係での仕事等、子どもたち主体の活動が実現できたことに感動を得たとともにこれからの教育活動への期待も膨らみました。きっと、今回の体験が自分で考えて動く態度の育成につながっていくと思います。保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症対策としての参観人数制限や低学年と高学年に分けての実施等に御理解・御協力いただき、深く感謝申し上げます。また、当日は、子どもたちへの温かいまなざしや大きな拍手による声援を本当にありがとうございました。「楽しかった！」「頑張った！」「またやりたい！」と口々に伝えてくれたときの子どもたちの満面の笑顔やその言葉が私たち教職員にとっては、最大の喜びです。これからも子どもたちの主体性を大切に、一人一人が輝く教育活動を実践できるよう支援していきたいと思ひます。



☆ 手作りのこいのぼり法被を身にまとして・・・

迫力満点！圧巻の「南中ソーラン」！！☆

多くの皆様方の御厚意・御協力のおかげで実現することができました。心より感謝申し上げます。田代友愛小学校区の地域の皆様の強い結束力・確かなつながりを実感し、感動しています。今後も地域とともにある学校づくりに尽力していきたいと思ひます。ありがとうございました！！



※こいのぼり法被製作に関わってくださった皆様方には、28日（金）にお披露目会を実施しました。「子どもたちが法被を着て踊る姿を見ることができてよかった。」「きっとこいのぼりも喜んでる。」等のお言葉をいただきました。子どもたちからのお礼の気持ちを伝え、最後には一緒に記念撮影をしました。



☆PTA奉仕作業、大変お世話になりました。

ありがとうございました！！☆

PTA環境整備部の皆様・保護者の皆様の御協力を得て、5月15日（土）及び5月19日（水）に奉仕作業を行いました。校庭や花壇の除草、樹木の刈込、防球ネットの修理、プール清掃等を行っていただき、よりよい環境を整えることができました。学校のために御尽力いただき、ありがとうございました。

【5月15日（土）】



【5月19日（水）】



《6月の行事予定》

- | | |
|-----------------------------|-----------------------------|
| 2日（水）朝会 | 16日（水）教育相談V
アナザースクール |
| 3日（木）全校美化活動 | 17日（木）クラブ活動 |
| 7日（月）校内人権週間（～11日） | 18日（金）教育相談VI |
| 8日（火）教育相談I | 23日（月）～25日（水）
宿泊学習（4・5年） |
| 9日（水）プール開き 教育相談II | 24日（火）租税教室（6年） |
| 10日（木）教育相談III | 29日（火）読み聞かせ |
| 11日（金）教育相談IV | 30日（水）交通指導
防犯訓練 |
| 14日（月）家庭学習・親子読書週間
（～20日） | |
| 15日（火）生活習慣病検診（4～6年） | |



アルミ缶回収に御協力をお願いします！

本校では、保護者の皆様・地域の皆様に御協力をいただき、アルミ缶の回収を行っています。昨年度は、24,900円の収益がありました。収益金は、子どもたちの学習教材及び花壇の環境整備等、学校での教育活動に有効に使わせていただきました。今年度も引き続きアルミ缶回収を行いますので、御協力をよろしくお願いたします。回収場所は、農機具小屋とひまわりクラブ（学童）の間のフェンスに囲まれた場所です。資源ごみとして出そうとしているアルミ缶が御家庭にあるときには、ぜひ学校にお持ちいただけると有り難いです。場所が分からないときには、いつでも職員室内の教職員にお声かけください。